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Ancona: dopo i vari « guasti» urbanistici 

Le «varianti della Giunta 
cambiano la faccia al PRG 

Perche non si discute anche delle 
violazioni commesse? 

L'VIII congresso del sindacato unitario 

Macerata: gli obiettivi 
della lotta deimezzadri 

ANCONA. 20 
A nove anni dall'approvazio-

ne del piano rcgolatore gene-
ralo di Ancona — che avrcbbe 
dovuto disciplinarc l'intcro 
territorio comunale derinendo 
il limite dell'agglnmeralo del 
capoluogo e delle frazioni — e 
dopo che le varie amministra-
zioni di centro-sinistra, avvi-
cendatesi al Comune fino a 
ciuest'ultima. avevnno concesso 
diverse (si parla nddirittura di 
cirra 50) liconze di costiuzione 
o di lottiz/azioni in deroga al 
piano divenuto da rirca un an
no leptfo dcllo Statu, il Consi
glio comunale sara chiamato a 
discutcre le varianti al piano 
stesso. proposte dalla giunta. 
Tuttavia. ancora prima e indi-
spensabile diseutere sulle « ir-
regolarita > commesse. 

Avremo modo di ritornare 
siill'nrgomenlo ad avvonuto di 
battito: ammesso che la giunta 
di eentro sinistra lacerata. 
senza sindaco, ed in piena crisi 
pnssa ancora governare la cit
ta. Si tratta di una materia 
assai complessa. Comuruiue. 
fin d'ora dal numero e vastit.'i 
delle varianti si arguisce d ie 
le stesse. so approvate. scon-
volgerebbcro il piano rcgola
tore. 

Oggi come ogui anche l'as^es-
sorc socialista Fabiani parago-
na la situazione urbanistica di 
Ancona ad un « bubbone ». Ed 
afferma che in passato sono 
state concesse inammissibili 
deroghe al piano, che sonn slate 
autorizzate lottizzazioni diffor-
mi dal piano stesso. che e sta-

Dibattito su 
programmazione 

e agricoltura 
ANCONA. 20. 

L* Unione regionale delle pro-
vincie marclugiaue e 1' ISSEM 
hanno orgunizzato un dibattito sui 
tcmi della piogrammazionc eco-
nomica regionale deH'agricoltura, 
al quale sono invitati economist!, 
tecnici. amministratori, imprendi-
tori e sindacalisti. 

II dibattito ha lo scopo di rap* 
presentare una verifica conclusiva 
della impostazione dello studio 
riell'ISSEM. di permettere ineon-
tri aperti tra tecnici ed econo-
misti per il miglioramento dei dati 
di base, di illustrare le ulteriori 
acquisizioni del programma di 
lavoro. 

I lavori avranno luogo merco-
ledi 3 maggio prossimo nella sala 
consiliare dell' Amministrazione 
provinciate di Ancona. La rela-
zione sarii tentita dal professor 
Giuseppe Orlando, membro del 
Comitato tecnico scientifico del-
TISSEM. 

La nuova segreferia 
della CCdL di 

Pesaro e Urbino 
PESARO. 20. 

Il Comitato direttivo della CdL 
di Pesaro e Urbino si e nunito 
per prendere in esame le dimis
sioni del segretario generalc 
Aldo Bianchi chiamato a rico-
prire altn incanchi nellambitu 
del suo partito. 

Il Comitato Direttivo nel pren 
dere atto eon ramm.inco di tali 
dimissioni ha iinanimemente 
sottolinc.ito e nvolto un caloro-
so nngraziamento al compagno 
Bianchi per 1'apporto quahficato 
che per tanti anni ha dato al 
movimento sindacale della pro-
vmcia, ed ha augurato al com
pagno Bianchi un altrettanto 
proficuo lavoro nel nuovo inca-
rico affldatogli. Nella stessa riu-
nione e stato eletto all'unanimita 
5egretan"o generale il compagno 
Elmo Del Bianco, gia eonosciuto 
dal movimento sindacale ed ope-
ra ;o della nostra provincia 

Pertan'.o la Sccreteria della 
Cameia Confederate del I-a\oro 
di Pesaro e Urbino r^ulta co«i 
compojta: Elmo Del Bianco se 
cretarm generale: Enrico Bet-
Hni. Umberto Polidort. Olindo 
Venturi. Pino Monaldi. conse-
irrctari. 

to sanzionato il « diritto > alia 
concentra/ione dei volumi: 
« principio urbanistico valido — 
dichiara Fabiani — ma che. 
attuato indiscriminatamente. ha 
prodotto danni gravissimi al-
1'assptto della citta ». 

Secondo la Giunta esse pos-
sono classificarsi come segue: 
varianti ai tracciati viari prin 
cipali; varianti di znni/zazio 
no in vista dell'e^pan^inne pro 
nomica della citta: quelle rela
tive ai qunrtieri <dnrici. alia 
ristrutturazione delle zone 
ospedaliera ed annnnaria alio 
a rep scol.istiche ed acli im 
pianti di quartiero. alle aree 
odificabili nei centri fraziona-
li e lo varianti relative a mn-
difiche cd integrazioni delle 
norme di attuazione del Piano. 

Rientrano tra le varianti ai 
tracciati viari: l'asse attrezza-
to. vale a dire la strada di 
grarulo comunicazinne prevista 
per il rcciproco collegamento 
dolle zone industrial! di Fa! 
conara. della Baraccola e per 
il collegamen'o delle stesse zo
ne industrial con il porto e 
del eentro urhano con i caselli 
autostradali di Ancona Nord e 
Ancona Sud: la strada provin
ciate Ancona-Sirolo. per il trat-
to comnreso tra la via Isonzo 
ed il bivio per la localita Por-
tonovo: la strada urbana pa-
noramica. nel tratlo compreso 
tra l'incrorio con via Cadore 
e la Cattedrale. 

Rientrano. invece. nelle va
rianti di zonizzazione le zone 
limitrofe alle sedi stradali di 
cui scpra. le zone di risnetto 
dei cimiteri di Tavernelle. Mon-
tacuto. Varano. Pinocchio. Po-
satore-Torrette. Pietralacroce 
e Montesicuro e. infine, una 
sensibile estensione delle aree 
industriali ed artigianali miste. 

La giunta propone — causa 
1'intervento di nuovo discipli
ne legislative in materia — di 
inserire nel Piano la regola-
mentazione dei mai affrontati 
piani particolareggiati dei rio-
ni storici «salvo lievi modifi-
che che si rendesscro opportu
ne per il rispetto delle pre-
scrizioni antisismiche >. 

Le varianti che riguardano 
la zona ospedaliera prevedono 
lo spostamento — nel tratto 
compreso tra le localita Posa-
tora e Torrette — di tutti gli 
istituti ospedalieri operant! in 
Ancona: l'ospedale civile e 
1'ospedale psichiatrico. Per la 
creazione della zona attrezza-
ta annonaria. prevista in loca
lita Passo Varano. ad est del
la linea ferroviaria Ancona-
Pescara. si propone di spostare 
la stessa a monte della zona 
indu«triale della Baraccola. 
, Circa le varianti alle aree 
scolastiche ed agli impianti di 
quartiere. le proposte sono le 
secuenti: ampliamento del vin-
colo scolastico gia in atto in 
localita Torrette. in quanto 
l'ampie77a dell'area e risulta-
ta insufficiente alle nccessitn 
scolastiche effettive: ristruttu-
razione della rete viaria in lo
calita Torrette. per la crea
zione di un vero e proprio een
tro civico. comprendente sedi 
edilizio per attivita pubblica 
(mercato. bibliotcca. eentro 
sociale. poliambulatorio. e c c ) . 
per attivita seminuhbliche (se-
de bancaria. pubblica autori-
m r « a 1 e per private attivita 
(uffici. necozi. abitazioni. 
e c c ) : ristrutturaziono viaria c 
distributiva della zona mista 
articianale ad est dell'abitato 
di Collemarino (zona gia aenui-
sita dal Comune per 140 milio-
ni . n.d.r .) ; eliminazione del
la previsione del punto di so-
sta attrezzato per autocorriere 
di linea. imnosto in corrispon-
denza dell 'area dell'ex panifi-
cio militare. sita nel pteno een
tro urbano tra le vie Palestro e 
S. Martino. e previsto in zona 
di piazza d'Armi: realizzazio-
ne di un eentro sportivo in lo
calita Pietralacroce. A tutto 
ouesto la giunta intende ag-
ciunsrere anche rettifiche ed in
tegrazioni interpretative alle 
norme di attuazione del Piano. 

Dopo le dure critiche dell'ing. Claudio Salmoni 

Zuffa nel centro-sinistra 
La polemica divampa sui muri della citta e nelle dichiarazioni dei dirigenti della coalizione 

Ai ministri del Lavoro e della Giustizia 

Interrogazione comunhta 
sulla «Voce Adrialica 

ANCONA. 20 
Sulla nota c grave condizionc 

dei dipcndenti di c Voce Adria-
tica > — rcsponsabile d partito 
proprietario della testata. o\-\ero 
In DC — il compagno senatore 
Eolo Fabretti ha prescntato la 
seguente interrogazione al presi-
dente del Consiglio. ai ministri 
del lavoro e della giustizia: «II 
sottoscritto. in ordine alia grave 
situazione determinatasi per i 
dipendenti della societa che ge-
stiscc la tipografia che stampa 
il quotidiano "* Voce Adriatica " 
di Ancona. gicmalc notoriamente 
democristiano. causa le gravis 
simc violazioni al trattamento 
retributivo e previdenziale che 
tanto pcrdurante scalpore e mal-
contento hanno provocato nella 
opinione pubblica, chiede di co-
noscere: 

1) per quali motivi si e con-
tantlto alia sodetA ETA. ora fal-
Hta, di sottrarsi per quattro anni 

» 

ai suoi obbhghi prc\ idcnziali e 
come e quando intende. in ae-
cordo con la subentrante societa 
SEGEP ed il curatore del ralh-
rrento. regolarizzare la posizione 
contributiva dei dipendenti. con
sent endo loro di godere piena-
mente le prestazioni proiden-
ziali e pensionistiche. deenrtate 
per le succitate omissioni: 

2) poiche. violando le leggi \ i -
genti. la societa ETA non ha 
proweduto ad accantonare le 
quote maturate per le indennita 
di liquidazione ammontanti a 
circa 130 milioni di lire, come 
si intenda garantire tale diritto: 

3) quali garanzie ed entro quale 
tempo verranno corrisposti ai di
pendenti gli stipend! arret rati e 
mantenuto. senza interruzione per 
l'awenuto fallimento della ETA. 
il periodo di $er\izio agli effetti 
degli stipend!, ferie. indennita di 
licenziamento ecc. con la suben
trante societa SEGEP >. 

L'ing. Claudio Salmoni del PR I ; (a destra) alcuni esponenti del gruppo consiliare del PSU (il primo a sinistra, in primo piano, 
il segretario regionale del partito Artemio Strazzi) 

ANCONA, 20 
l.c dimissiom di « protesta > dell'ing. Salmoni dalla carica 

di sindaco della citta. le sue successive dichiarazioni di dura 
critica alia pratica di potere del eentro sinistra, alia inces-
sante corsa alia ripartizione delle cariche, hanno certamente 
avuto il loro effetto. Vesponente repubblicano senza mezzi ter
mini ha affermato che la giunta comunale non ha raggiunto 
i suoi obiettivi programmatici — ne quelli a lunga scadenza, 
ne quelli a medio termine — perchi < si sono voluti ripetu-
tamente sovrapporre gli interessi di partito agli interessi della 
collettivita >. 

Non sono cose nuove per not. Le abbiamo denunciate e 
documentate molto spesso da queste colonne. Abbiamo detto 
che quella era la logica del eentro sinistra imposta dalla DC 
la quale, svuotata da ogni carica di rinnovamento la «for
mula >, ha lasciato agli alleati il solo miraggio di strappare 
(lei permettendo) qualche < bottone > in piii. 

Dicevamo che le dimissioni e le dichiarazioni di Salmoni 
hanno avuto il loro effetto. Infatti, dopo i primi comunicati e 
dichiarazioni che parlavano di inspiegabili ed ingiustificate 
dimissioni del sindaco, dopo le scene di plateale stupore sulle 
dichiarazioni di Salmoni, sono finalmente saltati Juori i fatti 
(e da quello che si prevede avremo modo di udime ancora 
delle belle). 

11 sugretarh regionale del 1>SU, Stiazzi, M e deciso a 
dire che ai socialisti vogliono toglwre la presiden:a dell'ente 
di siiluppo agricolo. Per il momenta non dice chi. Ma .si sa 
che lo «scippo > porta le impronte dvlla DC. L'assessore 
socialista Fabiani — come riferiamo nell'articolo a fianco — 
ha affermato che (ecco un altro grosso termine di discordia) 
«la situazione urbanistica di Ancona e un bubbone che va 
estirpato». La DC pure invischiata fino ai capelli nei fatti, 
ami, grande regista di ogni manovra di potere e di mode 
ratismo politico, continua a recitare la parte della verginella 
innocente. Ma chi e'e dietro la storia dell'ente di sviluppo. 
dietro i guasti urbanistici della citta. dietro il blocco di ogni 
attivita amm'mistrativa della giunta? La DC ha accusato i 
socialisti di fare di ogni erba un fascio. ovvero di appro 
fittare di tutto (anche del progettato trasferimento della 
Azienda gas) per tentativi di <t sapore elettoialislico ». 

Insomma, il eentro sinistra si scopre da se: ha portato 
le sue liti sui muri della citta. fra i cittadini. Lo spettacolo 
e desolante ma assai istruttivo... 

Mentre la polemica divampa. e'e stato un abbozzo di 
riunione fra PRI, PSU e DC. Ognuno c rimasto sulle sue 
posizioni. Qualche voce anticipa il commissario prefellizio. 
Non e il caso ora di fare previsioni. Per il momenta il 
eentro sinistra si confessa. 

MACERATA. 20. 
I Go delegati rappresentanti cir

ca 1.100 nuclei famiglian iscrit 
ti alia Federmezzadii. durante 
l'VHI Congiesso del Sindacato 
unitario aderente alia COIL. 
hanno dato vita ad un acceso ed 
interessante dibattito. 

II compagno dott. Ugo Ami-
cucci. dopo una breve analisi del
le vicende in agricoltura che 
hanno caratterizzato la battaglia 
politica e sindacale di questi ul-
timi anni. c passato ad illustra
re il totale fallimento della legge 
7.')(i varata dal eentro sinistra. 1 
fatti hanno dato rag.one a chi 
=<>iteneva quanto velleitaria fos-
'-e quella les^e. e cio e stalo 
confeim.ito dale denunce. aire 
.-ti lontio i me//ddri e sindaca 
l i « t i . 

I'M fatto ancor piu gtave e 
lappiCM'iitato dall'actoido M-p.i 
iato con .1 nuni'-tro Hestivo. « non 
=o!o pei< he introduce iiuov i o>ta-
co!i all inula sincl ic-a'e del'a ca-
tegona. ma anche perche temle 
a rimetteie in di3Cii-..->ione l'esi-
Senza del superamento della 
UH'7Zil(ll i.l -i. 

II com p. Amicucci ha quindi 
indicato i temi e gli obbiettivi 
della battaglui mez/adnle azien
da ie nella piovmcia 

Infine. e '.tata nalTeimata la 
stdta fondaincntale della lotta 
|H'r ottoneie quanto prima il pas 
satrgio delle tei re ai mezzadn 
(li propi-eta delle a/iende degli 
1KCEK. ECA e<i IPAB 

Dopo il dibattito e le conclu 
sioni del compagno Malandrucco. 
sono stati eletti i nuovi oigani 
~ini diiiuonti. Sono st.iti clna 
inati a l.ii parte del comitato 
d-rettivn della Fwlermez/adn I 
compagiu Uiio Amicucci. Emiio 
He!le-.i. Santo Salvticci. Sesto Car
dan. Prancesto Andieozzi, Adino 
He. Mario G:gli, Cierardo Svam-
pa. Renzo Palm'eri. Roberto 
Contigiani. Giuseppe Pancotto. 
Naz/areno Mandolesi. Mario 
Leoncelh. Giampiero Del Bigio. 
Alessandro Francesconi. 

Autorizzati 
i lavori per 
I'aeroporto 

ANCONA. 20. 
L'Ente provincia l del turi-

smo <li Ancona informa cho il 
ministero della Difesa ha au. 
tori/ /ato i lavori per l'amplia-
mento e la conscguente reali / 
za/ione della nuova oerostazio 
ne di Falconara Marittima. 

umbria 
Promossa dal Consiglio comunale per domenica 

Manifestazione unitaria ad Orvieto 
contro la smobilitazione del CAR 

Odg al ministero della Difesa — La nuova giunta comunale 

ORVIETO. 20 
II consiglio comunale ha pro-

mosso per domenica prossima. 
con \oto comune, una manifesta
zione c.ttadina per protestare 
contro l'annunciata smobilitazio
ne del CAR. 

Lo stesso Consiglio comunale 
ha appro; ato alia unanimita il se
guente ordine del g.orno. indir:z-
zato al minisiro deila Difesa: 
c II Ctxisigl o comunale di Orv:e-
to, nunito in seJuta pubblica. 
ascoluva la relazione del sindaco 
sugh sviluppi inerente la prean-
nunziata diminuz.one di effetUM 
del presidio militare di Orvieto. 
preso atto dell'opera svolta dai 
parlamentari sen. Tiberi ed on. 
C-uldi e dai gruppi politici rap
presentanti il corijigl.o comunale 
per scongiurare il pro\*\'edimen:o 
che aggrava ultenormente le gia 
precarie condizioni economiche 
dell'mtera zona dell'orvietano: 
poiche la compensazione fra la 
diminuzione dei 900 effettivi CAR 
e La presenza periodica di 700 
miltan alia SMEF non rappre-
senta alcuna \alida altemativa 
avendo caratterUiiche di mciden-
za ero-KKnica del tutto diversa: 
u i : e le cxmcord: d.charazoni tii 
jutti i grupjv politic! consdan: 
propane di in.lire una pubblica 
manifestazione 'n cui fut:e le ca-
tegorie e gli enti cittadini e>pn-
mano il loro rammarico ed :1 loro 
fondato timore: invita la stampa 
tutta a far sentire con contin.n.a 
il dUag:o che il provvedimento 
arreca alia intera c.tta. 

«II Consielio comunale sollecita 
poi i parlamentari on. Guidi e 
sen Tiberi c La Giunta a pr^ 
seguire nel'.'opera volta alia revo-
ca del grave prowed:roento >. 

Sk>ce<s:vam£-ite il Conoid o 
con i vot: dei consielien di mag-
2 oranza PCI PSUT* ha eVfo il 
dott. Emo< Treq.nttrni. PSIl'P. 
e Romano Purtratorio quali mem 
bn della Giunta eomanale m =o-
>tituzlone dei due as^es.-on *o 
ciali'ti uniflcati dim.ss onan. l-a 
Giunta comunale risu'.ta COM 
composta: S-.ndaco. e Turismo 
Torroni Italo. PCI: assessori 
effetti\i: Fmanza • P . I. e 
vice sindaco professor Vladi
mir© G ulietti. PSIUP: P. U. For-
miconi Marsilio (PCD. LL PP. ed 
Econonva. Rossi Ottavio (PCI). 
I<:ene-Sanita e Sport, dott. Tre-
qua'trini. A^«essori supplenti: As-
sistenza-Patrimonio comunale. Pa-
cioni (PCD: Per«onale Purgato-
r'o Romano (PCI). 

Ino^re. sono stati eletti 1 mem 
bn di comnetenza del consiglm 
comunale per il comitato ON'MI-
Maria Luisa Cenil'.i. Canni Clara. 
Cipri Ignarjo. Mm*ardi Alfredo 
e la prof. Maria Crespi. 

II compagno Pacelh Corrado ed 
il sig. Giorgio Giusti sono stati 
nominati a rappresentare l'am-
ministrazione comunale in seno 
a\ Consiglio del patrimonio scola
stico. 

Interrogazione del PCI 

Perugia: arbitrio del 
prefetto nella nomina 
della Giunta earner ale 

PERUGIA. 20 
II compagno on. Silvio Anto-

nini ha presentato una interro
gazione al ministro dellTnter-
no circa l'atteggiamento assun-
to dal prefetto di Perugia per 
la nomina della giunta della 
Camera di commercio provin
c i a l 

NVH'occas'nne il rappresen 
•ante del coverno ha palese-
mente usato un criterin dispre 
giativo nei confront! delle or-
ganizzazioni sindacali dei lavo-
ratori. Infatti. egli. dietro chis-
sa quali pressioni politiche ha 
chiamato a rappresentare i la-
voratori nella giunta camerale 
un sindacalis»a il cui nomina
ti vo non era ompre«o fra 
quelli indicati dalle organizza-
zioni sindacali stesse. che a lo 
ro volta hanno gia stigmatizza-
to l'accaduto. 

n prnvvedimento del prefet
to aoDare tanto piu odioso «e 
si considera che per nuantn ri 
guarda la nomina del rapnre 
<=entante dei datnri di lavnro la 
«celta e «tata invece fatta <ui 
nomi indicati dalla rispettiva 
oreaniz7azione. 

Due pesi e due misure quin
di. con un evidente abuso di 
potere a danno dei lavoratori 
ed una ulteriore conferma del 
carattere antidemocratico ed 
antieostitirzionale della istitu-
zione prefettizia. 

Naturalmenfe. la decisione 
ha crea 'o un vivissimo turba 
mento fra i lavoratori e per 
nue«to mntho. oltre che per 
racioni di princinio for«e nean 
che percepite dal prefetto di 
Perugia, che il comnagno Anto 
nini ha richtesto nella sua in
terrogazione un immediato in-
tervento affincW venga re-
vocato il prowedimento e ven-
fa messo fine a simfli atti di 
arbitrio. 

Terni: nominato 
il Presidente 

dell'Ente 
sviluppo agricolo 

TERNI. 20. 
II Consiglio dei miriitri ha n» 

minato il presidente dell'Ente di 
sviluppo agricolo per I'Umbria. 
Ouesto import ante incarico e stato 
affidato al prof. Giuseppe Guer-
rieri (DC) che ha diretto la ela 
borazione del piano umbro nel 
settore agricolo. 

Ptr la nomina del presidente 
dell'Ente di sviluppo ci sono vo
luti nove mesi: dawero un parto 
difficile. Infatti nel luglio del 'M 
fu firmato dal Presidente della 
Repubblica il decreto istitutivo 
dell'Ente di sviluppo. Ma arcora 
oggi I'Ente di sviluppo deve na-
scere: il primo atto compiuto e 
quello della nomina del presi
dente. 

Orvieto: 
sottoscrizione 

per i compagni 
siciliani 

ORVIETO. 20. 
I eompagnt della sezione cit-

tadina non potevano non dare il 
loro anche mode-.to contnbj:o 
ai compagni Sicilian: impegnati 

j in una grande battaglia politica: 
! quella delle pros>imc elez.oni re 

gionali. Infatti la Sezione «C 
Canni > per la consorella sezione 
del partito di Salemi (Trapani) 
ha raccolto fra i compagni e 
simpatizzanti la sonuna di lire 
30 mila che ha versato per gli 
abbonamenti all'Unit A che offer-

ti ai compagni di Salemi. 

Foligno 

FALLITI TENTATIVI 
DELLA MAGQIORANZA 

DI ESAUTORARE IL 
CONSIGLIO COMUNALE 

FOLIGNO. 20. 
La vita e 1'attivitn del consi

glio comunale m Foligno va avan-
ti lentamente e faticosamente. 
Per la quart a volta si e riunito 
il consiglio comunale lunedi 17 
per esaurire la trattazione del-
l'ordine del g:orno e per la quar 
ta volta non e'e riuscito nono-
stante che per oltre trp ore ab-
b a discusso animatamente e con 
impegno. 

Infatti. ben poche sono state Ie 
pratiche exanimate ed approvate 
dato che su una di es<:e la di 
scussione e stata particolarmente 
lunga c spesso \ivace data la 
caparb:a volonta della maggio 
ranza di \oler imporre a tutto 
il consiglio la sua volonta. 

Si trattava di votare la modifi-
ca al regolamento comunale per 
il concorso del capo della secon-
da r.partizione. L'opposizione di 
s.nistra ha fatto presente linop-
portunita e della modifica del re-
colamentn e del bando d̂  concor 
«o *:a per ras-nm di ordne ce-
nera'e leaate a'.la prome^vi n 
forma della pian'a orcanica e 
sia per ragioni di carattere piu 
partico'.are in qianto la stessa 
minoranza ntene\a che il mo 
difkrare il reeo'amento proprio 
quando Si va a bandire un con-
ci»rso poteva dare, quanto meno. 
I'impre=s.one che la modifica 
ste^va fos^e fatta per motivi 
strumentaii e personali. 

La maggoranza ha imposto 
*ul primo argomento la sua vo
lonta e grazie al numero ma 
«enza alcuna arcomentazone \a-
lida e r.u<c;ta a far pa>sare la 
nx>i Iica al reeo'amento 

Noi a'."reran*O e r.u'ci'.a a fa 
re porn r>r-r il c..rvo-io per il 
qmle -r.fne dn-.xi e--ere arn 
\at- a-Khe a'.la disci** one in 
«ed.i*a ^eereta «;i r deciv>. alia 
unan m ta. di nnv are il p-ob'e 
ma ali'esame de. cap:gr;:ppo i 
quali anche alia Ijce de. nuovi 
cornpiti che lente locale, g.a oggi 
ma «empre di piu nel futuro. ^a-
ra ch'amato a dover svolgere 
e quindi ali'assoluta neces^ita 
di avere a disposiz:one stru 
menu idonei ed adeguati. 

Nella discuss.one sono inter-
\enuti di\crsi cons.glieri di tutti 
i gruppi e tuttj hanno dovuto r>-
cono>cere che 'ente locale oggi 
ha bi^osmo I'e<;sere strutturato 
in man era diver^a e di poter 
contare su uomini capaci ed 
apert: ai n;w\i cx>mp!.. 

La r.unione e stata nnviata ad 
uno de. pro<!Sim. giom: per com 
pletare l 'e^me degli argomenti 
posti all'ordine del g.omo e per 
poter quindi miziare la tratta
zione del piu lmportante ed im-
pegnativo argomento quale e la 
diacussione del bilancio di pre
visione per il 1967. 

Terni: la verfenza 
Comune-ENEL 
discussa al 

Consiglio di Stato 
TERNI. 20. 

I-a 4. Sezione del Consiglio di 
Stato. inteso t pareri discordi 
del Comune di Term e dell'Enel 
in mento al principio di chi ha 
il diritto di nlasciare la conces-
sjone dell*energia elettrica la 
Mumcipalizzata ha deciso di ri-
mettere il problema alia nun.o-
r.e plenana del Consglio di Stato 
stesso che e prevista per il mese 
di maggio. 

Com'e noto. la lccge sulla na-
zionahzzazione dell'energia elet-
*r ca prevede. nell'articolo 4. 
n S cbf cli Knti locah. i quali 
t-^rrc.tavano impre-e elcttriche 
r.olla forma dell'Azienda munici-
pal-zza'a. po>-ano cont.nuarnc la 
ire-tione in rtginw di concessitv 
ne: e chp I'impresa sia sogeetta 
a trasfer.mento all'ENEL soltan-
to quando la concessione sia ri-
fiutata. L'articolo citato stabili
s e che sulla domanda di conces-
^•one debba intervenire un'auto-
rizzazione del ministero dell'In-
diistrsa e Commercio: ciA che 
ha fatto sorcere dubbi e contra
st i circa :1 valore di tale auto-
rizza7ione e i suoi rapporti con 
la cmce"!or.e 

Secoido una deci^'one del Con 
«;s!'o di Stato la-itonzzazione e 
rila=cia*a all En'r locale che 
ch ede la conce^MPe e. una vol 
ta ria'n 1 a-i'e'.zzaz'one. il rila-
«co della corco^inne, da parte 
dell'ENEL. d. vent a obbligatoria. 

0 ie«*a mte'pretazione della 
lecce e stata conteMata dal-
l'EVEL con alcuni ricorsi alia 
Corte di Ca««az:one, la quale. 
pur nconoicendo la competenza 
in materia del Consiulio di Stato. 
ha attnbuito all'ENEL un certo 
potere di-crezionale 

Al Consiglio di Stato viene ora 
ch,e«to di rie«aminare il proprio 
onentamento per chiarire se. di 
fronte al!e domande di conces-
s'one degli Enti locah. la deci-
«ione snetti so«tanzialmente al 
mini«tero. rnmnendn a^«egnata 
TU'EVEI . una funziopp meramen 
te esecutiva. o te I'Ente possa. 
in ba«e a una valutazlone tec-
n-'ca, deliberare il rigetto della 
domanda. a«tenendosi dal richie-
dere rautorizzazione ministeria-
le. La questione ha tma notevole 
importanza per la determinazio-
ne della prevalenza di criteri 
tecnici e politici nel rilasclo delle 
conces^ioni agli enti loeaH. 

Che diritto avevano 
di picehiarr, le 
guarriic dv\ corpo 
di Humphrey? 

C'e un aspetto della recen-
te vistta di un vice Presiden
te di una grande potenza nel 
nostro Paese sui quale non 
mi sembra che nessuno ab-
bia fin qut jmrlato e che mi 
ha lasciato eslremamente per-
plesfo. Qui non ml voglio ri-
fenre alle accogltenze vera-
mente sentite e vwaci che git 
sono state fatte, al compor-
tamento della polizia in que-
sta come in altrc occasioni 
e a tone altre questiom an-
nesse e connesse che sono 
state m sostanza trattate col 
gmsto nlicvo e su cut in ge
nerale non st puo non essere 
d'accordo 

Mt voglio rt/erire al fatto 
che, sc ho ben compreso. tl 
topru non lodato signore era 
scortato da agentt annatt del 
suo Paese o quanto meno da 
una auardia del corpo e che 
i detti agentt hanno compiu
to vari atti di violenza con
tro dei cittadini italiant in 
Italia. Ora to mi chiedo- che 
senso e che scopo ha tutto 
cio' In virtu di quale prin
cipio si pud tollcrarc una co-
sa sinn/e'' 

Vi e da osservare che se 
ci si trova di fronte a per-
ione che non indossano una 
dtvtsa ttaliana o che non in-
dossano alcuna divisa. tali per-
sone non possono csserc con
siderate altro che come prt-
vatf e se det prnatt seen-
dono ad atti di violenza csti 
vannn trattati n& piii e ne 
meno che come volgari tep-
ptttt. contro cui chtunque ha 
diritto dt dttendersi con ogni 
mezzo a propria dtspostztone. 

LETTERA FIRMATA 
(Milano) 

Saltato il capitolo 
che parla di Marx 

Sono uno studente di 14 
anni, frcquento la terza me
dia. II mio libra dt storia 
e fatto abbastanza bene, rt-
porta i fini per cui si batte 
Carlo Man e parla della fori-
dazione del PSl net 1S92. Ma 
I'inscgnante di storia ha sal
tato tl capitolo- to, purtrop-
po non ho potuto criticare il 
suo operato perche per me 
sarebbe stato troppo rischio-
so Foi.se I'msegnantc spw-
gando Marx temeva che t ra-
gazzi diventasvero dei sociali
sti o comumsti. temcta di 
dare un grosto dispmcerc al
ia DC 

Devo anche dire che questa 
sua tallica non e servita a 

nlente. Io ho spiegato ai mtei 
compagni dt studio il capitolo 
saltato, completandolo con al-
cune argomenlazioni di cut 
sonn a connicenza, ed essi tt 
sono convinti che effettiva-
mente il marxismo apre pro-
spettire nuui e per tutta la 
umantta 

Cordiall salutt 

G.G. 
(Casalvellno S. - Salerno) 

E chi ha gia pagato 
per eaiuhiare 
I'indirizzo 
sulla patente ? 

E cos\ un'altra truffa e tta 
ta pcrpetrata a danno di mi 
ghaia dl personc quegH an-
tomohilfitt. clod, che \c<pt( n-
do le diipawzioni mtnist-na 
It hanno gia efletlunto d mil-
bio dt tndtnzza sulla patent* 
lo. ad e.sc/7!/)io. ho sp^tn f."0 
lire per il certiflcato di eti. 
denza piii le -S00 lire w>r la 
carta da hollo Ed a q't's'e 
900 lire devo ngaiungere la 
pcrdtta dt 3 000 lire per in 
giornata lai arativa che se ne 
c andata in fumo avendnla 
dovuta dedtcare al dtvbrivo 
delle pratiche pasxando -'.a un 
ufflcio all'altro 

E sollanta adesso tl mini
stro si e accorto che la do
manda di cambunnento si ro 
fern fare anche su carta libe 
ra e che non era ncccismia 
tl certiflcato di retidenza hnl-
lata E w/eiso r/i/esM soldi chi 
ie It rimhorsera'' 

L. B. 
(Milano) 

SuIIo stp«so argomonto cl nanno 
*<-rmo f. iro I'KTROZZI (Milano) 
p \ nirm (Mi!ano> Pt rnno CO 
I.OMBt (Sanremn) ha speso nn-
lo r pin- 42S lire per l'indlrUro 
drlla p.itcntc P BOO lire pvr 11 II-
br< ttn di nrcolazlonc; ron l"a*-
tiiunia di lire 300 per l'ACI. che 
ha sbrlguto la pratica e lire 1 iVM 
per il Ptihbllro Registro Automo-
bilistiro Fd e qtit-sto II suo m m -
mt'tito- c Ma perchi tl governa, 
quar.do ha bt*ogno di soldi, nan 
li ra a chledcre in canto tane, 
agli Agnelli e al Va/cnno'» A 
sua voltn un lettore di Pnrlovn 
smvo « I/uWcin prrtrttifp ri *a 
Chiettn una tlnnnnlti in carta hnt-
tata da 400 lire e un certiflcato 
rfi eaiibio dt resitlema bollnto /in 
400 lire Al P H A e slate, ckteito 
j-cr t cai".l i dt tndutzzo sui li
bretti di ciriolasiimv i' certilcalo 
di residx-nza bntlata da 400 lire 
e altre 1 050 lire di crmilarnenti 
nnn meglto jirectsati. dt "*ve»* 
iarie". "duttti" t- ICE m totale 
1 'i'J lire Telelonnndn al P R 4. 
per lapere come <r possono not-
tenere i <oldi nbinirarncnte estor-
ti. I dvwnti vi palleuai'ino le rr-
tuons'ibilita e in pratica I'automo-
bitista i tene consigluito a "rtnun-
iiare'. Domanda' dore andrannn 
a finire quelle 2 ISO lire a testa 
complessive che abbiamo pagato**. 

assistenza e 
previdenza 
POSIZIONE I'REVIDENZIA-
LE DEI I'KOFUGHI GIULIA
NI EX DIPENDENTI DA 
ENTI PUBBIJCI DELLE ZO
NE CEDUTE AIXA JUGO

SLAVIA 
Con recente dispostzione del 

ministero del Lavoro e della 
Previdenza Sociate sono state 
date istruzioni per la regola-
rizzazione dolle posizioni as-
sicurative in regime obbliga-
torio riguardanti gli ex dipen
denti degli enti pubblici delle 
zone di confine, cedute alia 
Jugoslavia in obbedienza al 
Trattato di Dace. Secondo le 
vecchie dispofizioni emanate 
in argomento le regolarizza-
zioni dovevano essere definite 
entro il 20 febbraio 1967. ma 
poiche difficolta obiettive si 
sono frapposte e per gli inte-
ressati fe stato impossibile e-
spletare entro il termine pre-
fissato gli adempimenti di ri-
to, con nuove disposizioni da
te dal ministero il termine 
per portare a compimento 
dette operazi^ni e stato pro
rogate al 31-12-1967. 

ESTENSIONE DELLA REC.O-
LAMENTAZIONE DELI-A C. 
E.E. ALLA GENTE DI MARE 

Con decorrenza 7 aprile '67, 
la CEE ha esteso ai marittimi 
le disposizioni contenute nei 
regolamenti 3 e 4, emanati 
nel 1957 ed entrati in vigore a 
partire dal l.o gennaio 1359, 
a suo tempo sospesi nei con-
fronti di detta categoria di la
voratori. Nel breve riassunto 
che siamo costretti a dare su 
questa complessa materia, n-
cordiamo che per quanto at-
t.ene agli mfortuni sui lavoro, 
alle malatt!i» professionali. 
agli assegni familian, le nor
me generali non si diffe-
renziano nei confronti dei 
marittimi; di contro norme 
differenti sono invece sta
te emanate per la malattia e 
la matemita, per l'mvalidita 
vecchiaia e superstiti e per la 
disoccupazlone al fine di ga
rantire alia gente di mare 1'ap-
plicazione integrale dei princi-
pl contenuti nei regolamenti 
della CEE. 

• • • 
M A L A T T I A E LICEN

ZIAMENTO (E. Paletti - Bre-
scia) — II licenziamento non 
e operativo se il lavoratore si 
trovi in malattia: oerorre pe-
r6 che il certificato d'mizio di 
malattia sia stato spedito pri
ma della romunica7ione del 
licenziamento 

CONTRIBLZIONE VOLON-
TARIA E PENSION! MI-
NIME (R. Marchesin - Tre-
n s o ) — Data l'esistenza di 
pensioru mrn'me, i cui valori 
sono raggiunti attraverso la 
integrazione in aggiunta ai 
contnbuti versati o accredita-
ti. il lavoratore che voglia 
iniziare la prosecuzione volon-
taria deve sempre controllare 
sui libretto personale il valo
re che raggiungera la sua pen-
sione con 'e marche versate 
e con i contributi Mgurativi 
per conoscere se vengono rag
giunti i valori fissati per Ie 
penstoni minlme. Solo nel ca 
so che superi i valori cui sono 
ancorate le pension! minlme, 
il versamentc dei contributi 
volontari andra ad Incremen

t a l il vnlore della pensione. 
nel caso invece che le mar
che versate o accreditate nun 
raggiungano tali valori. Ie 
marrhe andranno a colmarp il 
vuoto contributivo, fino al rnR-
giungimento dei minimi mte 
grati. Contro tale interpieta-
zione della 'egge non si puo 
prsndere alcuna iniziativa 

PENSIONE D'INVALIDITA' 
E PENSIONE D* ANZIANI-
TA* (Ci. Tnrriani - Milano) — 
Al raggiungimento dei 1320 
contributi iettimanali hal di
ritto a richiedere la variazio-
ne della pensione d'invalidita 
in pensione d'anzianita, per le 
quali e bene ricordare che 
non sono conteggiati i contri
buti figurativi riguardanti il 
servizio militare. la malattia, 
la matemita, la dlsoccupazJo-
ne e la t b.c. La pensione non 
da diritto agli assegni familla-
n ma solo alle maggiorazloni 
per il coniupe e per i figli. nel 
caso tu continui a lavorare 
hai diritto ai due trattamrnti, 
quello della maggiorazionc 
delhi pensione e quello degli 
assegni Tamilian. 

REO.UISITI PER LA CON
TRIBLZIONE VOLONTARIA 
(A. Mezzera - Milano) — 
Hai perfettamente ragione; il 
termine del 15 agosto 1967 In-
teressa solo i lavoratori che 
abbiano 5 anni di contributi 
in qualsivoglia epoca versati, 
richiesti per ottenere I'auto-
rizzazione alia prosecuzione 
volontaria. Caduta detta nor
ma eccezionale per versare 1 
contributi volontari. nel caso 
sussi^tano almeno 5 anni di 
contnhuziont: in qualsivoglia 
epoca versati 1 richiedenti non 
dovranno avere piu di 50 an
ni se Uf>mir.i o 45 se donne. 
L'altro requisito che nmane 
in vigore e quello dei 5 anni 
di contribuzione. di cui I'ul-
timo deve essere versato nel 
quinquennio precedente la da
ta dj presentazione della do
manda. 

L'I.N.P_S. NON RISPONDE 
A L L E LETTERS SCRITTE 
DAI LAVORATORI (G. D'Atn-
hrosio - Sampicrdarrna) — 
Pensare che 1'INPS risponda 
alle lettere dei lavoratori si
gnifies immaginare che det
to istituto operi in condizio-
m di piena salute. LTNPS In
vece e colpjto da una grave 
anemia, che non viene cura-
ta dai responsanili politici 
al governo ed il suo corpo 
reagisce con lentezza e torpi-
di sono I suoi riflessi Quel
lo che piii e grave h che tale 
malattia durera fino a quan
do non verra immesso del 
sangue giovane. Per uscire 
dalla metafora, 1TNPS man-
ca di personale che da anni 
non viene sostituito e da que-
sto organico impoverito deri-
vano i ritardi di anni sulla 
definizione delle pratiche, ed 
e da tale situazione che de-
riva il silenzio verso i lavo
ratori che scrivono Per con
trollare se I'esercente abbla 
versato i contributi puoi far 
intervenire il Patronato INCA. 
che troverat presso la loca
le Camera del Lavoro 

Renato Buschi 
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